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娱大牌

歌歌曲曲风风格格““农农村村重重金金属属””？？

凤凤凤凰凰凰传传传奇奇奇不不不怕怕怕“““土土土”””

在在唱唱片片业业凋凋零零的的乐乐坛坛，，凤凤凰凰传传奇奇和和他他们们的的神神曲曲总总在在不不停停
地地创创造造奇奇迹迹。。蛇蛇年年春春晚晚凤凤凰凰传传奇奇开开场场献献唱唱，，元元宵宵晚晚会会凤凤凰凰传传奇奇再再度度开开场场。。难难怪怪

有有网网友友说说，，22001133年年注注定定是是““凤凤凰凰开开场场年年””。。据据说说，，凤凤凰凰传传奇奇身身价价已已经经暴暴涨涨到到6600万万，，上上半半年年
档档期期全全部部排排满满。。44月月底底，，他他们们将将登登上上容容纳纳四四万万人人的的北北京京工工体体。。

日日前前凤凤凰凰传传奇奇接接受受了了记记者者专专访访，，对对于于歌歌曲曲风风格格被被评评价价为为““农农村村重重金金属属””，，玲玲花花
表表示示，，““我我们们不不怕怕别别人人说说土土，，就就要要多多唱唱老老百百姓姓喜喜欢欢的的歌歌曲曲。。””

记者：很多原先做民族音乐
的歌手，现在都纷纷尝试走“世
界音乐”的路线，你们有过这样
的打算吗？

玲花：我一直觉得只有民族
的才是世界的。音乐风格是要慢
慢走出来的，不管流行什么音
乐，我们都会尽量用民族音乐去
靠近它，让我们的作品在生活的
土壤里生根发芽。

记者：现在有很多歌手都在

努力将自己的音乐打入海外流行
乐市场，你们有这样的计划吗？

玲花：我们能保证有华人
的地方都能听到凤凰传奇的歌
声。至于让外国人听我们的歌，
我们还没怎么想过，中国可有
13亿的听众呢。我也不觉得在
国外开演唱会有多难，现在经
常收到国外演出的邀请。这次
北京工体的演唱会才是最难
的，要是能成功，不管去哪国演

出我们都不
怕。

记者：你
们就没有梦想
着像鸟叔那么火？

玲花：鸟叔的音
乐很国际化，所以我们要
多尝试电子音乐，这是国际
趋势。我们现在正在制作第六
张专辑，那里面就尝试了电子
乐。

海外发展古 我们还没怎么想过

记者：一个歌手幕后的音乐
积累会直接影响到其创作方向，
你们受到过哪些音乐的影响？

玲花：我们现在唱片的制作
方向是这样的：会先定一个大专
辑的基调，而后专辑中的歌曲都
是跟着这个基调走的。比如在

《最炫民族风》专辑中，其他歌曲
都是“靠着”它去选择的。有很多
音乐人在给我们递送歌曲，公司
有专人听这些音乐，并把适合我
们风格的歌曲挑出来。我们每张

专辑会选二十首左右的歌曲
进行录音，但最后呈现出来
的只是其中的一部分，有
很多作品没有收录在专
辑中，只能等到演唱会
上再唱给歌迷们听。
我们的音乐可塑性
还是很强的。有很多朋友
说，以前他们觉得凤凰传奇就是
唱口水歌出名的，但仔细听了专
辑之后才发现，我们唱了很多不
同风格的歌曲。

大家最熟悉的，是我们那些
容易跟唱的歌曲。有些很好的作
品之所以没有流行起来，是因为
它们太难唱了。

为己喊冤古 有些歌因为难唱没红红

记者：出道的前几年里，很
少有媒体关注到你们。

玲花：那时不太懂宣传自
己，出了张专辑，才开了三次发
布会。直到推出《最炫民族风》
后，媒体才逐渐注意到我们。

记者：还记得那时的心情和
状态吗？

玲花：那时候我们天天都在
演出。有校园里的，有晚会、歌会。

我们在台上唱歌时，只要音乐一
起，坐着的观众立马都站了起来。
我们跟台下观众说，大家一起来
唱吧。观众就说，好！我们就是这
样一直在用音乐和大家对话。

记者：媒体对你们的音乐褒
贬不一，这会影响到你们的情绪
吗？

玲花：歌手就是要给人带来正
能量。你不能因为别人说你是人民

艺术家，就高兴得不行；别人说你是
“农村重金属”，你就自暴自弃。

记者：很多歌手为了让歌曲
流行，被迫唱一些自己不爱唱的
歌曲，你们有过类似的经历吗？

玲花：因为不想唱不喜欢的
歌，也跟人红过脸。实际上，你很
认真录制的歌曲，大家可能不会
喜欢。老百姓都喜欢能跟着唱的，
所以我想还是要多唱这样的歌。

风格口水古 就要唱百姓喜欢的歌

记者：今年一口气上了八
个电视台的春晚，这给你们带
来了心态上的改变吗？

玲花：心态上的改变倒没
有，我就是觉着特别累啊，一遍
遍录歌，真是唱不动啊。

记者：有没有想过，别的歌
手会很羡慕你们？

玲花：没想过。
记者：在你们连上八个春

晚之后，有媒体爆出了你们年
收入过亿的消息，对此你们一
直没有回应。

玲花：我美得很呢，那是我
们继续奋斗的目标。

曾毅：这种消息，听一听，

乐一乐就行了。
玲花：我们俩的任务是

唱好歌。我们有个庞大的团
队，我可没赚那么多钱。

曾毅：你有多少演
出 ，都 要 靠 人 家 的 邀
请，这不是我们能控
制的。

收入过亿古 那是我们的奋斗目标

记者：出道十年，你们两个
人极少传出闹矛盾的新闻，是怎
样在创作中维护好关系的？

玲花：就是把心态摆正，阳
光一点儿就好了。以前我也经常
为创作的事儿急得跳起来，但我
跳起来也没用啊，后来我就不

“跳”了。有什么事儿都是大家商

量着来。
曾毅：比如这次演唱会，我

们会和导演坐在一起聊，导演觉
得你说得有道理就采纳你的意
见。我们的讨论和商量都是让创
作往正确的方向走。

记者：你们俩工作时在一
起，彼此的家属有交流吗？

玲花：休息的时候也会两
家人一起吃吃饭之类的。不过
我们现在常年在外演出，我有
空的时候必须回家陪老公。

记者：曾毅在幕后也像现
在这样好脾气吗？

曾毅(笑)：哪里。我有时候脾
气也大着呢。 (王菲)

彼此关系古 两家人会一起吃饭
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